

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Analisis Kesulitan Pemecahan Masalah Soal *Higher Order Thinking Skills* (HOTS) Materi Sistem Persamaan Linear Dua Variabel (SPLDV) Siswa Kelas VIII MTs Darul Ilmi Batangkuis”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dr. Edy Surya, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., dan Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik dan Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku ketua jurusan matematika dan Ibu Nurhasanah siregar, S.Pd., M.Pd. selaku ketua prodi pendidikan matematika. Ucapan terima kasih kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta *staff* dan pegawai jurusan matematika FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si. selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada Ibu Nila Ramadhani Nst, S.Pd. selaku guru bidang studi matematika di MTs Darul Ilmi Batangkuis yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan Ibu Rini Daraini, S.Si., M.Pd. selaku kepala sekolah MTs Darul Ilmi Batangkuis atas izin penelitian yang diberikan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan untuk orang yang teristimewa Ayahanda Zailani Siahaan, S.Pdi dan Ibunda Juhroini Harahap yang telah mendoakan, memberi dukungan, serta sebagai penyemangat bagi penulis. Penulis mengucapkan terima kasih kepada abang tercinta Munawir Siahaan, S.Sos. yang telah banyak memberikan motivasi serta dukungan dan doa untuk penulis

menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada teman-teman dari Pendidikan Matematika C 2018, ribuan terima kasih penulis sampaikan karena telah memberikan kenangan selama hampir empat tahun lamanya. Terima kasih *Digital Library Unimed* sudah memberikan pengalaman dan kenyamanan untuk penulis selama proses perkuliahan. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2022

Penulis,

Asrifah Siahaan

NIM. 4183311033

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY